

VON ALPEN DAS BESTE

408 PISTENKILOMETER
INKLUSIVE GLETSCHERSKIGEBIET

ALPS AT THEIR VERY BEST

408 KILOMETRES OF SKI SLOPES
INCLUDING THE GLACIER SKI AREA



Part of
ALPIN CARD
3 premium regions
408 km ski slopes

Endlich vereint: Kaprun mit dem Kitzsteinhorn und die Schmittenhöhe mit dem Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn.

Finally connected: Kaprun with the Kitzsteinhorn and the Schmittenhöhe with the Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn.

 **Zell am See
Kaprun**

ÜBER DEN TÄLERRAND OVER THE VALLEY LIMITS

SCHMITTEN
Zell am See - Kaprun

KITZSTEINHORN
ZELL AM SEE · KAPRUN

Bergstation zellamseeXpress
Mountain station zellamseeXpress
1.920 m / 6.299 ft

Bergstation Schmittenhöhebahn
Mountain station Schmittenhöhebahn



Sektion II (in Betrieb)
Section II (open)

Skipiste

Skiroute

Mittelstation
Middle station
1.115 m / 3.658 ft

Neu!
New!



Sektion I (öffnet 7. Dez.)
Section I (opens Dec. 7th)

Viehhofen



Anbindung/Connection Skicircus Saalbach
Hinterglemm Leogang Fieberbrunn

KITZSTEINHORN
● TOP OF SALZBURG 3.029 m

3K
K-ONNECTION

LANGWIED

3K Bergstation
3K mountain station
(Langwied 1.975 m)

Opening
30. Nov.
2019

MK Bergstation
MK mountain station
3K Talstation
3K valley station
(1.570 m)

MAISKOGEL

MK Station Stanger
MK mid-station
(1.137 m)

MK
MAISKOGELBAHN

KAPRUN

Kaprun Center
Tickets, Skidepot, Sport &
Rental Shop

K-ONNECTION
KAPRUN - MAISKOGEL - KITZSTEINHORN

AB 7. DEZEMBER 2019

Die Schmittenhöhe gilt mit ihren genialen Aussichten auf den Zeller See sowie über 30 Dreitausender-Berge der Hohen Tauern zu den Top Highlights der Region.

Das Panorama- und Familienskigebiet bietet neben drei Einstiegsmöglichkeiten in Zell am See diesen Winter auch eine neue Talstation im Glemmtal. Mit der Fertigstellung der unteren Sektion des zellamseeXpress wurden die Weichen für eine neue Dimension des Skifahrens gestellt. Erstmals gelangt man ab Winter 2019/2020 über die Naturschneepiste 168 vom Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn mit der hochmodernen 10-Personen-Umlaufkabinenbahn direkt ins Ski-gebiet der Schmittenhöhe. Zurück kommt man in nur wenigen Minuten mit einer Skibusverbindung.

FROM DECEMBER 7, 2019

With its fantastic views to Lake Zell as well as over 30 three thousand metres high mountains of the Hohe Tauern, the Schmittenhöhe is one of the region's top highlights.

Apart from three access points in Zell am See, this panorama and family ski resort also offers a new lower terminus in the Glemmtal Valley this winter. The completion of the lower section of the zellamseeXpress sets the course of new dimensions in skiing. From winter 2019/2020, the Schmittenhöhe ski resort can be accessed for the first time from the Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn directly via the natural snow piste 168 and then by using the top-modern 10-person gondola lift zellamseeXpress. Using a ski bus service, the return journey only takes a few minutes.

AB 30. NOVEMBER 2019

Freiheit auf 3.000 m: Im Gletscherskigebiet Kitzsteinhorn beginnt der Winter schon im Oktober und begeistert Wintersportler bis in den Frühsommer. Die neue Seilbahnverbindung Kaprun-Maiskogel-Kitzsteinhorn lässt in diesem Winter nun einen Generationentraum wahr werden. So geht es direkt vom Ortszentrum Kaprun mit zwei neuen Seilbahnen über den Maiskogel ins 100 % schneesichere Gletscherskigebiet Kitzsteinhorn. Das bedeutet Ski in-Ski out für alle Gäste des Ortes Kaprun, die bequem zu Fuß oder mit dem Skibus die Talstation der MK Maiskogelbahn und das moderne Kaprun Center erreichen, das 2.000 Skidepots bietet. Zudem bietet die Kitzsteinhorn EXPLORER TOUR eine winterliche Nationalpark-Ranger-Entdeckungstour vom Tal bis TOP OF SALZBURG auf 3.029 m.

FROM NOVEMBER 30, 2019

Freedom in 3,000 m above sea level: Winter in the Kitzsteinhorn Glacier ski resort starts already in October, and the extralong winter season delights skiers until early summer. The new Kaprun-Maiskogel-Kitzsteinhorn cable car connection is a dream of generations finally coming true this winter. Two new cable cars lead directly from the town centre of Kaprun via the Maiskogel to the 100% snow-reliable Kitzsteinhorn Glacier ski resort. This means ski in-ski out for all guests of Kaprun accessing the lower terminus of the MK Maiskogel lift and the modern Kaprun Center, with 2,000 ski depots, in comfort on foot or by ski bus. The Kitzsteinhorn EXPLORER TOUR offers also a winter National Park Ranger discovery tour from the valley to TOP OF SALZBURG in 3,029 m above sea level.





DIE NEUE SKI ALPIN CARD

Die neue Ski ALPIN CARD eröffnet Wintersportlern ab der Saison 2019/20 in Zell am See-Kaprun Zugang zu drei Premium-Skiregionen: Das sind der Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn, die Schmittenhöhe in Zell am See und das Kitzsteinhorn Kaprun. Wintersportler kommen so in den Genuss einer der größten und vielfältigsten Skiregionen der Alpen, die sich in einem einzigartigen Ticketverbund widerspiegelt. Die Ski ALPIN CARD bietet mit nur einem Skiticket Zugang zu 408 Pistenkilometern, 121 Bergbahnen inklusive Gletscher und einem Maximum an Attraktionen. Die neue Formel für den nächsten Premium-Urlaub lautet daher: Ein Ticket für 3 Regionen mit unendlicher Vielfalt – vom Freeriden über Panorama-Skifahren bis zum schneesicheren Gletscher. www.zellamsee-kaprun.com/alpincard

NEW SKI ALPIN CARD

Starting from the winter season 2019/20, the new Ski ALPIN CARD offers winter sports fans in Zell am See-Kaprun access to three premium ski regions: the Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn, Schmittenhöhe in Zell am See and Kitzsteinhorn Kaprun. With this, winter sports fans get to enjoy one of the largest and most diverse ski regions in the Alps, which is reflected by a unique ticket alliance. Functioning as one single ski ticket, the Ski ALPIN CARD offers access to 408 kilometres of ski slopes, 121 mountain railways, including glacier, and a maximum of attractions. The new formula for the next premium holiday is: One ticket for 3 regions with endless skiing pleasure – from freeriding and panorama skiing to snow-reliable glacier. www.zellamsee-kaprun.com/alpincard

